

9月 ひまわり組 クラスだよ!

9月のねらい

- ・礼拝に皆で集い、ともにまもることを喜ぶ
- ・友だちと仲間になって過ごすことや、イメージやルールをつくり出し一緒に遊ぶことを楽し
いと思う
- ・自分の好きな遊びの始まりから終わりまでの過程をくりかえし楽しみ、その都度「これでよ
し」と心身ともに満ちたりる

朝夕は涼しい風が吹き、秋の訪れを感じるようになりました。夏の間いろいろな経験をした子ども達は、休み明けの久しぶりの再会を喜ぶとともに、友達や保育者にその出来事を嬉しそうに話してくれます。一回りも二回りも成長したように思います。

残暑の厳しい日が続き、夏の疲れも出やすい時期なので、ゆっくりと過ごせる時間も大切にしながら、今月も子ども達と共に元気に過ごしていきたいと思いま
す



◎3日 小遠足 (津軽鉄道に乗って、芦野公園へ行きます)

当日は9時15分までに登園して下さるように、お願いします。また、乗車時刻の都合上、こども園には16時頃戻る予定です。

(帰りは芦野公園駅 15時04分発、

五所川原駅 15時30分着となります)

※ 持ち物は、お盆明けに渡した手紙の通りです。

◎27日 保育参観・あきまつり

保育参観は、朝の礼拝と親子で楽器の制作をします。その楽器を使って、佐々木さんのコンサートに参加します!



楽しかったお泊まり保育

大きいひまわりさんは、お泊まり保育がありました。バスが発車すると、車内では賑やかにおしゃべりをしたり、歌ったりと、元気いっぱいでした。クッキー作りや防災センター・空港見学、金山焼のコースター作り体験など、一つひとつに子ども達は目をキラキラ輝かせて、楽しむ事ができました。友だちと一緒に花火をした事、ちょっぴり怖かった(?) きもだめし、朝ごはんを食べた事... 普段の園生活ではできない事もたくさん経験し、素敵な思い出ができました。

後日写真を飾りますので、楽しみにしててくださいね!

小さいひまわりさんは、来年をお楽しみに!



春に植えたミニひまわりが、8月中旬ごろから咲き始めました。みんなで水やりをして、咲くのを楽しみにしていたので、お盆明けにテラスを見ると、「あっ! ひまわり咲いてる!」と大喜びでしたよ◎

